



## Luis Planas recibe el reconocimiento de Fruit Attraction por el apoyo del ministerio a la feria internacional de frutas y hortalizas



2 de octubre de 2023. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación en funciones, Luis Planas, ha recibido esta noche, el reconocimiento de Fruit Attraction por el apoyo del ministerio a esta feria internacional de frutas y hortalizas a lo largo de todas sus ediciones.

La distinción, en la categoría de instituciones, ha sido entregada hoy durante la gala conmemorativa del XV aniversario de este certamen internacional para agradecer a expositores y colaboradores el impulso a esta feria.





El ministro ha agradecido el reconocimiento el nombre del Gobierno y ha recalcado que el éxito de esta feria ha sido posible gracias al trabajo en coordinación de los organizadores, un sector hortofrutícola que se caracteriza por su excelencia, y el ministerio.

La feria muestra lo mejor de la producción hortofrutícola de España, que, m ha destacado el ministro, se ha convertido en la huerta de Europa. Actualmente, España es el principal productor de frutas y verduras de la Unión Europea (28,4 % del total) y la séptima del mundo, y además es la segunda potencia exportadora mundial en valor, solo por detrás de Estados Unidos.

La nueva edición de Fruit Attraction, que inaugurará mañana el ministro Luis Planas, contará con la participación de unas 2.000 empresas de 137 países y está previsto que pasen por ella más de 90.000 profesionales.

